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La seduta inizia venerdì 29 settembre 2023 alle ore 17:30. 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Bene Segretario, procediamo con l'appello per la prima convocazione. 
 

 RAFFAELE MARIO BERGAMIN 
Segretario Generale 

Agostini, assente. Tombolato, assente. Beltrame, assente. Sarasin, assente. Lovison. 
Putignano. Piazza, assente. Lonigo, assente. Thiene. Lupatin, assente. Parolin, assente. 
Callegarin. Fiorindo, assente. Albanese, assente. Provenzano, assente. Zambolin, assente. 
Gentile, assente. Ci sono 4 presenti, per cui non c'è il numero legale. 
(seduta sospesa) 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Buonasera a tutti. Possiamo iniziare il Consiglio Comunale. Prego Segretario con l'appello. 
 

 RAFFAELE MARIO BERGAMIN 
Segretario Generale 

Buonasera. Agostini. Tombolato. Beltrame, assente giustificato. Sarasin. Lovison. Putignano. 
Piazza. Lonigo. Thiene. Lupatin. Parolin. Callegarin. Fiorindo. Albanese, assente giustificata. 
Provenzano. Zambolin. Gentile. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Benissimo. Passiamo alla prima delibera, l'approvazione.... Ah, sì, devo nominare gli scrutatori. 
Per la maggioranza il Consigliere Callegarin. Per l'opposizione c'è qualcuno che si offre 
volontario? Benissimo. La Consigliera Manuela Provenzano. 
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1 Punto 1 ODG  
APPROVAZIONE BILANCIO CONSOLIDATO PER L'ESERCIZIO 
2022 ART. 11-BIS DEL D.LGS. 118/2011 

Passiamo alla prima proposta di delibera: "Approvazione bilancio consolidato per l'esercizio 
2022, articolo 11-bis, del Decreto Legislativo 118/2011". 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Passo la parola all'Assessore Alberto Piazza. Prego Assessore. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Buonasera a tutti. Come ogni anno siamo chiamati ad approvare quello che è il 
consolidamento sostanzialmente delle poste economiche e patrimoniali del Comune con le 
partecipate. Di fatto, è un documento prettamente tecnico per il quale, a parte poi le tecniche 
di consolidamento e quali delle nostre partecipate rientrano nel perimetro di consolidamento, 
eccetera, quello che a noi di fatto interessa è valutare se i bilanci delle consociate 
sostanzialmente, delle partecipate, possono avere degli squilibri o degli elementi tali che, 
rispetto alla percentuale che abbiamo noi di partecipazione, possono in qualche maniera 
avere un impatto o un'influenza sul bilancio del Comune. Poi, abbiamo anche da valutare il 
fatto che comunque sia tutto il Gruppo di consolidamento di fatto viaggia sui binari 
patrimoniali ed economici quindi è un bilancio che parte già, tra virgolette, zoppo, nel senso 
che noi siamo abituati che gli Enti Pubblici hanno un bilancio che non è economico 
patrimoniale ma un bilancio finanziario, quindi di fatto poi la risultanza del consolidato ha un 
valore relativo. Quello che comunque preme sottolineare è che in ogni caso le partecipate, che 
sono quelle del perimetro di consolidamento - Consiglio di Bacino Padova 2, Consorzio 
Municipale Padova Est, CEV, Consorzio Biblioteche Padovane, ETRA e Viveracqua Scarl - di 
fatto non hanno sia per volumi di percentuali di partecipazione sia per i bilanci stessi degli enti 
che ho nominato, non hanno nessun impatto negativo in quello che è il dato economico e 
patrimoniale del Comune di Mestrino. Se avete delle richieste, io ho finito. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Do il benvenuto all'Assessore Sarasin. Grazie. Prego, ci sono degli interventi? Consigliere 
Zambolin, prego. 

 

 ROBERTO ZAMBOLIN 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Il bilancio consolidato. Questo strumento ha il pregio di far rilevare la situazione economica e 
finanziaria dell'Ente e di tutte le sue partecipate, come ha detto l'Assessore, offrendo così una 
visione d'assieme. Tuttavia, stiamo parlando di uno strumento complesso e di non facile 
lettura, tant'è che nella sua redazione il Comune si avvale di professionisti esterni. Adesso si 
evince tra le altre cose che il Comune detiene una quota di partecipazione del Consorzio 
Padova Ovest - non ha cambiato nome, si chiama sempre Padova Ovest, ha detto Padova Est 
- del 23,08%. Si dichiara in questo documento che il Consorzio presenta un patrimonio netto 
negativo di €201.333,93 con un'incidenza negativa a carico del patrimonio netto del Comune 
di meno €43.411,61. Questo andamento negativo fa diminuire il patrimonio netto del nostro 
Ente di €38.055,28 rispetto al 2021. Chiedo all'Assessore, al Presidente e al Sindaco se si 
conoscono le ragioni di tale risultato negativo, questo patrimonio negativo: c'è da 
preoccuparsi per il futuro del Consorzio? Sono in atto delle azioni correttive? 

 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Allora, quella posta di bilancio relativa al Consorzio è una posta di bilancio che viene da molto 
tempo fa, addirittura quasi dalla costituzione in parte, e nasce dal fatto che comunque c'è 
stata l'armonizzazione della contabilità anche per il Consorzio e il Consorzio, fra tutte queste 
entità, fa il bilancio come lo facciamo noi, è un bilancio finanziario, quindi l'aspetto quello 
patrimoniale economico è sempre stato un po' tralasciato, nel senso che comunque non ha 
un'incidenza su quella che è la valutazione dell'impatto che può avere sul Comune di 
Mestrino. Provo a spiegarmi, perché il problema nasce proprio da qui. Allora, il bilancio del 
Consorzio chiude con un avanzo di amministrazione, ma per effetto, per esempio, di 
valutazioni che sono state fatte ancora all'inizio, dei conferimenti, per effetto di quelli che 
possono essere gli ammortamenti, che non sarebbero considerabili nel bilancio, quello 
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finanziario che seguiamo noi con l'avanzo, le entrate correnti, eccetera eccetera, per effetto di 
questi dati ha avuto dei periodi in perdita. Quelle perdite di fatto non mi stanno dicendo che il 
Consorzio non funziona, quelle perdite derivano anche da una valutazione degli apporti iniziali 
che sono stati fatti dai Comuni e quindi quella posta è stata vincolata come riserva negativa. E 
come la si sta chiudendo? Tramite gli avanzi e comunque gli utili che negli ultimi anni ci sono. 
Infatti, se uno va a vedere, c'è una costante riduzione di quella che è la chiamiamola la 
sommatoria delle perdite e della mancata patrimonializzazione che viene da chissà quanto 
tempo. Di fatto, quello, anche come richiesto dai Revisori, dicono di investire in beni immobili 
o investire in beni mobili comunque che vanno al patrimonio, e di utilizzare sostanzialmente 
quelli che sono avanzi di utili, le riserve di utile, a copertura mano a mano che passano gli anni 
di quella posta negativa, quindi si sta praticamente riducendo. Anche al Comune di Mestrino è 
capitato che ha avuto l'anno magari che era in perdita, ma era una perdita legata, per 
esempio, alla gestione dei residui, e lo stesso anche per il Consorzio, che in realtà non è una 
perdita. E' una perdita economica se io devo rappresentarla economicamente. Ok? Ma dal 
punto di vista poi invece finanziario, che è il bilancio che interessa a noi, cioè entrate e uscite, 
se siamo in ordine con i conti lì il problema non è mai esistito, infatti abbiamo sempre chiuso 
con avanzi. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Assessore. Ci sono altri interventi? Possiamo passare alle dichiarazioni di voto. Prego. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza vota a favore. 
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 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

La lista "Per Mestrino Mario Fiorindo Sindaco" si astiene. 
 

 ROBERTO ZAMBOLIN 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Io volevo fare una precisazione, così procedurale. Anche l'altro Consiglio si è proceduto così, 
nel senso che si è illustrato molto sommariamente il punto dell'ordine del giorno e non si è 
fatta lettura del deliberato. Almeno quei due-tre punti, si delibera che, sia approva che, anche 
a favore del pubblico perché sennò uno non capisce proprio niente. Credo sia giusto. 
Chiediamo anche visione, anche perché noi andiamo a votare su un qualcosa di cui siamo 
chiamati a esprimerci, ecco. Direi che sarebbe buona cosa, almeno la parte finale, si delibera 
che. Citare questo credo sia doveroso. Comunque "Mestrino Insieme" si astiene. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Va bene. Grazie. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? Astenuti? 4: il Consigliere Fiorindo, la Consigliera Provenzano, il Consigliere Gentile e il 
Consigliere Zambolin. Contrari? Nessuno. Bene, il Consiglio approva. 

 

 VOTAZIONE 

Immediata eseguibilità. Favorevoli? 11. Astenuti? Sempre 4: il Consigliere Fiorindo, la Consigliera 
Provenzano, il Consigliere Gentile e il Consigliere Zambolin. Contrari? Nessuno. 
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2 Punto 2 ODG  
RATIFICA DELIBERA DI G.C. N. 84 DEL 08/08/2023 

Passiamo alla seconda delibera: "Ratifica delibera di Giunta Comunale numero 84 dell'8 
agosto 2023". 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Passo la parola sempre all'Assessore Alberto Piazza. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Di fatto questa è stata una variazione di bilancio legata soprattutto a recepire quelli che erano 
contributi: contributi della Banca Adria per spettacoli, contributi del PNRR Piattaforma 
Digitale Nazionale Dati, a quel punto poi è stato accertato quelli che erano l'IMU da recupero 
anni arretrati, proventi e violazione Regolamenti comunali e altro, e il contributo della Regione 
per la redazione del Piano di Eliminazione delle Barriere Architettoniche (PEBA). 
Sostanzialmente in parte in conto capitale non c'è stata nessuna variazione e i valori di 
entrata, per un importo complessivo di €57.000, sono stati imputati ai capitoli di spesa del 
PNRR per interventi su Piattaforma Digitale... 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Scusi Assessore. Chiedo al pubblico di fare silenzio, per cortesia. Grazie. Prego Assessore, 
continui. 

 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Sono stati imputati quindi a spesa corrente per quanto riguarda €20.344 per intervento 
Piattaforma Digitale Nazionale dei Dati con il contributo, poi è stato dato un incarico per la 
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redazione del Piano per l'Eliminazione delle Barriere Architettoniche (PEBA) e interventi col 
contributo di una grande struttura di vendita. Praticamente, in sede di bilancio di previsione, 
erroneamente era stato inserito l'importo di €10.000 solo in entrata e non era stato inserito 
invece in voce di spesa, quindi è stato un errore tecnico. E' stato ripristinato il capitolo. Poi 
servizi relativi al commercio e attività produttive sono stati inseriti €7.000. Questa è stata la 
variazione di fatto, che comporta esclusivamente movimentazioni in parte corrente e per la 
quale variazione si rispetta il mantenimento del pareggio finanziario di bilancio e tutti gli 
equilibri, come attestato anche dal Revisore. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Assessore. Ci sono interventi? Prego Consigliera Provenzano. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Grazie Presidente. Buonasera a tutti. Assessore, siamo di nuovo a valutare una variante, una 
variazione al bilancio, la numero 2 del 2023. Nella mia esperienza dei precedenti cinque anni, 
noi abbiamo visto solo che variazioni di bilancio. Ci dobbiamo aspettare questo andamento 
anche durante il corso del 2023/24 e i prossimi anni? Perché alcune di queste voci erano 
entrate a bilancio già nel 2022. La mia Intanto è una curiosità. Purtroppo la collega che era 
presente in Capigruppo, per la quale aveva raccolto le informazioni, doveva rispondere lei ma 
stasera non è presente, è una domanda più che legittima. Capisco l'errore che diceva prima 
del discorso di entrata e di uscita, tra l'altro sottolineo che nella delibera c'è un errore di 
stampa su un valore. Adesso non ricordo se è questa o la variazione successiva. Invito a 
controllare. Esatto, grazie. Niente, la mia curiosità è questa. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego Assessore. 
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 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Beh, io credo ce ne saranno molte di più di variazioni di bilancio. Per un semplice motivo. Se 
noi facciamo un bilancio di previsione, siamo come una qualsiasi, tra virgolette, azienda che fa 
dei budget. Poi, a seconda di ciò che accade durante l'anno, abbiamo l'obiettivo ma possono 
cambiare tantissime cose. Tant'è che noi non possiamo pensare di fare un bilancio - 
quest'anno tra l'altro ci sarà un bilancio tecnico che probabilmente riusciamo a fare entro 
dicembre, che sarà il bilancio di previsione tecnico - noi non possiamo immaginare a dicembre 
di prevedere tutte le spese e le entrate, soprattutto in parte corrente, di tutto l'anno 2024 E' 
impossibile. Quindi, per recepire a bilancio poi le modifiche, le emergenze, le necessità di 
inserire magari dei contributi perché abbiamo avuto modo di avere dei contributi, noi non 
possiamo sapere quali possono essere le entrate effettive di tutto l'anno 2024, di 
conseguenza ci saranno molte variazioni di bilancio. Ma questo denota anche una grossa 
capacità: che è quella di continuare a verificare la situazione del bilancio e capire come 
muovere il bilancio affinché si possano sfruttare al meglio quelle che sono le risorse e magari 
dove si può anche cercare di ridurre le spese. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Assessore. Ci sono altri interventi? Nessun altro intervento. Passiamo alla 
dichiarazione di voto. 

 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza vota a favore. 
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 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Lista "Per Mestrino Mario Fiorindo Sindaco" vota (audio assente) 
 

 ROBERTO ZAMBOLIN 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

(audio assente) il bilancio di previsione. Essendo quest'ultimo frutto di scelte non condivise 
dalla nostra forza politica, il nostro voto è contrario. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Bene. Il Consiglio comunque delibera di ratificare la delibera di Giunta Comunale numero 84. 
 

 VOTAZIONE 

Voti favorevoli? Contrari? 4: il Consigliere Fiorindo, la Consigliera Provenzano, il Consigliere Gentile 
e il Consigliere Zambolin. Astenuti? Nessuno. 

 

 VOTAZIONE 

Votiamo l'immediata eseguibilità. Favorevoli? 11. Contrari? 4: il Consigliere Fiorindo, la Consigliera 
Provenzano, il Consigliere Gentile e il Consigliere Zambolin. Astenuti? Nessuno. 

 

3 Punto 3 ODG  
RATIFICA DELIBERA DI G.C. N. 96 DEL 07/09/2023 

Passiamo alla prossima delibera, che è sempre una ratifica: "Ratifica delibera Giunta 
Comunale numero 96 del 7 settembre 2023". 

 



 

Comune di 
Mestrino 

Consiglio Comunale del 29 settembre 2023 
Punto 3 ODG  

RATIFICA DELIBERA DI G.C. N. 96 DEL 07/09/2023 

 

COMUNE DI MESTRINO 
 
 
 

16 

 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Passo la parola sempre all'Assessore Piazza. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Questa variazione di bilancio è di fatto un po' l'opposto di quella precedente. In quella 
precedente avevamo una consistente movimentazione di quella che era la parte corrente 
mentre qui di fatto abbiamo recepito dei proventi da sponsorizzazioni che non erano 
prevedibili, un anno prima. Abbiamo recepito un contributo statale elettorale per l'Anagrafe 
Nazionale popolazione residente, abbiamo recepito un'entrata da canone patrimoniale unico e 
di fatto sono stati poi investiti questi complessivamente €12.000 in servizi relativi al 
commercio, che era sostanzialmente l'importo della sponsorizzazione, l'integrazione delle 
liste elettorali dell'Anagrafe della popolazione residente, una piccola parte di IVA a debito e 
spese di riscossione entrate comunali, l'aggio che viene dato praticamente a ICA sul canone 
unico di pubblicità. Di fatto la parte quella corrente quadra in questo modo. Per quanto invece 
riguarda la parte in conto capitale, in buona sostanza si è andato ad utilizzare l'avanzo, è stato 
cambiato il sistema di finanziamento di quella che è la quota parte di spesa relativa al 
secondo stralcio della pista ciclabile, che avevamo previsto di finanziare tramite mutuo. 
Invece, abbiamo la disponibilità dell'avanzo e, siccome i lavori che si riescono a fare nell'anno 
li possiamo attivare per un 50%, di conseguenza il secondo stralcio è stato diviso in due parti e 
la prima parte viene completamente finanziata con €530.000. Gli altri €21.000 invece sono 
impegnati per l'acquisto di un nuovo motocarro per gli operai comunali, perché quello che 
abbiamo è vetusto e costa di più in manutenzioni che alla fin fine cambiarlo. Di conseguenza, 
€21.000 vengono impegnati per l'acquisto del motocarro. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego Consigliera Provenzano. 
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 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Grazie Presidente. Solo un appunto. In una delle ultime variazioni di bilancio che avevamo 
approvato, se ricordo, il secondo stralcio doveva avere un aumento di €525.000. Oggi 
andiamo a finanziare €530.000 per il secondo stralcio. Non c'entra nulla? Perfetto. Benissimo. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Ci sono altri interventi? Prego Consigliere Gentile. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Io recepisco le giustificazioni tecniche dell'Assessore Piazza, perché sono sono abbastanza 
lineari e matematiche, e là non ci piove. La mia e la nostra più che altro è una valutazione 
mera politica, perché anche vedere tutte queste variazioni di bilancio, che siano per entrate in 
più o che siano magari per particolari esigenze o spese, chiamiamole così, non è una bella 
cosa, perché comunque parliamo di un bilancio nostro, di un bilancio della comunità, quindi 
bisogna veramente avere tutti i crismi, e questo ovviamente non lo metto in dubbio, però 
bisogna avere una doppia attenzione. Quando io parlo e vedo, soprattutto leggo, che abbiamo 
queste variazioni di bilancio a me sinceramente politicamente preoccupa. Finché abbiamo... 
No, politicamente mi preoccupa. Finché abbiamo soldi in più e facciamo la variazione bilancio 
per mettere in cassa sono contento anch'io e siamo contenti tutti perché possiamo fare 
progetti in più per la nostra comunità, fare qualcosa in più che manca sempre ovviamente da 
fare per tutti i nostri cittadini, però quando si fanno diciamo determinati progetti e poi magari 
zoppicano ad essere conclusi, anche a bilancio la cosa veramente diventa un po' 
preoccupante. Io mi sono fatto un giro tra giugno e luglio, perché a me piace girare tanto, alla 
nuova pista ciclabile che era partita tra aprile e maggio che sembrava che quasi si volesse 
finire a luglio i lavori, in realtà vedo i macchinari di Martini e scavi che tra giugno e luglio sono 
fermi. Saranno in ferie due mesi questi operai? Non lo so. Beati loro che si faranno dei mesi di 
ferie. Poi vedo a bilancio che è una parte di quello che era il mutuo viene assorbito dall'avanzo, 
quello che c'è, dell'Amministrazione, quei soldi là potevano, a mio parere e a nostro parere, 
essere usati per altre necessità, perché ovviamente è un periodo di crisi per tutti, o quasi per 
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tutti, quindi avrei dirottato quei fondi in maniera diversa. Soprattutto nel sociale, dato che io 
sono sensibile e ci lavoro nel sociale, si poteva fare qualcosa di diverso. E' la nostra idea 
politica, per carità, è sempre una proposta. Sperando che i prossimi lavori che avete in 
programma, in progetto, tutto quello che volete, non intacchino, per carità di Dio, non 
dovrebbero intaccare, quello che è il bilancio in rosso, e se fosse un bilancio in rosso sarebbe 
preoccupante ai fini politici, ma anche ai fini economici. Quindi, si spera che tutte le opere che 
attualmente avete in cantiere e sono in cantiere siano finite in tempo e che non creino 
problemi nella variazione di bilancio a debito. Sicuramente no, ci auguriamo tutti di no, però 
avere una variazione di bilancio non è che sia il massimo. Lo stesso Revisore dei Conti nel 
2022, il Dottor Sarragioto, dichiarava che dieci variazioni nel 2022. insomma... Ci possono 
anche stare come variazioni di bilancio però speriamo quest'anno di non battere il record del 
2022, fermiamoci almeno a dieci di variazioni. Ce la mettiamo tutta eh. Ok? Quello che mi 
rammarica, che avevo fatto l'intervento a luglio e che gentilmente mi aveva risposto il signor 
Sindaco, e questo insomma mi ha dato la sua risposta, però vedendo che solo dei fondi PNRR 
nel bilancio vediamo solo quelli statali, tra virgolette, quelli dati per legge, non è che mi faccia 
tanto contento e fiero perché il mio paese Mestrino abbia pochissimi fondi gestiti e richiesti 
con progetti nostri, proprio nostri come Comune. Io vedo Comuni piccoli, faccio un nome a 
caso eh, perché io non è che sia... Arquà Petrarca, per dire, ha il triplo dei fondi PNRR per 
progetti propri. Non è che fosse il Comune di Padova che allora direi vabbè, Padova ha tutto 
uno studio dentro.... Finisco dicendo che comunque è una grossa perdita per la comunità se 
non si è riusciti, lo dico, se non si è riusciti fino all'ultimo a recuperare i fondi del PNRR. Sarà la 
vostra volontà politica, per carità di Dio, una vostra volontà contabile, per carità, voi siete 
ovviamente quelli che dovete decidere e tirare avanti, diciamo così, tutto quello che è il 
bilancio del nostro Comune, però io da cittadino mestrinese non mi sento proprio soddisfatto 
di quello che è l'andazzo dei fondi che abbiamo perso rispetto agli altri piccoli Comuni della 
Provincia. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego Assessore. 
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 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Probabilmente lei è nuovo e alcuni dettagli tecnici non li conosce. Per esempio, le dispiace 
vedere che invece che a mutuo abbiamo coperto il costo della pista ciclabile con avanzo e 
quell'avanzo sarebbe stato molto più utile in spesa sociale. Non si può. Io posso utilizzare una 
piccolissima parte di avanzo, e ne abbiamo ancora, per la spesa corrente, se ho delle 
necessità. Con la nuova contabilità io non posso usare l'avanzo per spesa corrente. Per il 
semplice motivo che l'avanzo non è un qualcosa di strutturale ma la spesa corrente deve 
essere sempre coperta da cose strutturali. Posso usare l'avanzo per una spesa particolare di 
quel periodo o quella stretta necessità in spesa corrente, quindi una manutenzione 
particolare. Primo. Secondo, proprio per evitare di gravare sul bilancio della spesa corrente, e 
quindi lasciarmi liberi i fondi, evito di fare il mutuo se posso perché il mutuo pesa proprio in 
spesa corrente, quindi mi riduce la capacità poi di sopperire alle necessità del sociale. Questa 
è una mossa per evitare di togliere al sociale. Poi per quanto riguarda il PNRR continuerà il 
Sindaco. 

 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Grazie Vicesindaco. Grazie a tutti. Buonasera a tutti. Ringrazio il Consigliere Gentile che offre 
l'opportunità di di chiarire alcune cose. Ha fatto un esempio molto singolare. Io credo che lei 
sappia la popolazione del Comune di Mestrino, vero? Il numero, quanti siamo. Bravissimo. 
Arquà Petrarca 1.868. Allora, se lei si va a leggere il PNRR, è stata una delle più grosse critiche 
che abbiamo sostenuto anche da ANCI e anche da un'aggregazione abbastanza numerosa di 
Comuni, il PNRR ha dato molte possibilità ai Comuni sotto ai 5.000 abitanti, molte possibilità, 
diciamo per opere scolastiche, al recupero delle infrastrutture. Per quanto riguarda i piccoli 
Comuni di borghi antichi, com'è Arquà Petrarca, hanno ingenti fondi di recupero e devono 
avere determinate caratteristiche. Borgo antico, storia e quant'altro. Quindi la ringrazio ma 
non credo che Mestrino abbia una storia così, e non è neanche classificato né borgo antico né 
popolazione al di sotto dei 5.000 abitanti. Il Comune di Mestrino ha chiesto, ha fatto domanda 
in tutte quelle call, chiamate insomma, di PNRR in cui poteva applicare. Per quanto riguarda i 
Comuni al di sopra dei 10.000 abitanti, quella più ghiotta era quella sulle aggregazioni tra 
Comuni, tant'è che abbiamo presentato in sinergia con Veggiano un progetto che doveva 
avere comunque un qualcosa di fondo comune, che in quella cosa era l'aggregazione 
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giovanile, tant'è che abbiamo presentato il centro interculturale che abbiamo in progetto, sia 
questo di Mestrino che quello di Lissaro, insieme alla riqualificazione del Municipio di 
Veggiano. Qual è stata la cosa penalizzante? Che uno dei parametri non è la popolazione ma 
in realtà l'indice di staticità degli edifici. Tutti i fondi, se lei va a vedersi i programmi e l'elenco 
dei Comuni finanziati, il nord non ha ottenuto nessun finanziamento PNRR, perché è stato 
ottenuto da Roma in giù. Gli indici più gravi di instabilità statica degli edifici appunto nelle 
zone più a rischio erano quelle. C'erano le aggregazioni sportive, sì, certo, la federazione 
doveva, una federazione, dove appuntare l'occhio su Mestrino, quindi sono stati tutti gli 
interventi sullo sport, sulle nuove strutture, la federazione doveva indicare in tutto il territorio 
nazionale Mestrino, o almeno quella regionale Mestrino. Cosa che invece è stata assorbita 
molto da Padova, che ha infrastrutture e potenze diverse. Molti fondi PNRR sono stati 
dedicati alle grandi Città, grandi Città non per utilizzare i fondi nelle Città ma, in realtà, che 
collegare i collegamenti interurbani e no extraurbani, motivo per cui Padova ha 387 milioni di 
euro per il Tram Sir2. E' una grande vittoria per tutti, ne siamo tutti contenti di questo, e sta 
condizionando molto. In realtà, condivido la sua visione, che non sta nella bravura ma in realtà 
il grande peso di non aver avuto PNRR efficaci sono statu appunto dei parametri che hanno 
escluso, vuoi per un motivo o per un altro, al poter essere candidati. La ringrazio. Ammetto 
che si poteva fare di più. Anch'io condivido che vedere Arquà Petrarca... A me piacerebbe 
essere il Sindaco di Arquà Petrarca in questo momento ma avrei un borgo storico. Invece 
abbiamo Mestrino e dobbiamo amministrarlo per quello che è, non per quello che vorremmo 
che fosse. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Sindaco. Prego Consigliere. A posto così? Benissimo. Passiamo alla dichiarazione di 
voto per la ratifica della delibera. 

 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 
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 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza vota a favore. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

La lista "Per Mestrino Mario Fiorindo Sindaco" vota contrario, con le seguenti motivazioni. 
(audio assente) Dicevo, la lista "Mario Fiorindo Sindaco" vota contraria, per le seguenti 
motivazioni: uno, la scelta di continuare a fare variazioni per poter fare i calcoli di quelle che 
sono le entrate e le uscite del Comune; due, la scelta di non partecipare comunque ai fondi 
PNRR perché le zone sismiche che prima citava il Sindaco coinvolgono anche aree della nostra 
Regione e Mestrino è... Esatto. Parli al microfono, perché questo... 

 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Presidente, posso? 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego Sindaco. Sì, esatto, magari lasciamo terminare la Consigliera Provenzano. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Riaccendo il microfono. Tre, perché alcuni di questi soldi che sono arrivati al Comune sono 
arrivati alla fine dell'anno del 2022 e ce li ritroviamo dentro a questo tipo di variazione. Ora, 
come diceva giustamente anche il collega Gentile, non si tratta di fare meri calcoli matematici 
perché nessuno ha mai messo in discussione la validità dei calcoli matematici, qui si tratta 
sempre e soltanto di scelte politiche. Adesso mi viene da chiedere: ora usiamo questo avanzo 
di bilancio, ma, come diceva prima l'Assessore Piazza, che non sappiamo quello che ci aspetta 
nel prossimo futuro, quali tipi di finanziamenti ci arriveranno da Roma, non sappiamo 
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neanche quanto avanzo avremo per poter soddisfare le necessità del sociale. Quindi, questa 
per me rimane una richiesta un attimino azzardata. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego Consigliere Zambolin. 
 

 ROBERTO ZAMBOLIN 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

E' la stessa dichiarazione di voto del punto precedente. Le variazioni di bilancio denotano una 
pianificazione non precisa nella formulazione iniziale del bilancio di previsione. Essendo 
quest'ultimo scelta non condivisa dalla nostra forza politica, il nostro voto è contrario. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Consigliere. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? Contrari? 4: il Consigliere Fiorindo, la Consigliera Provenzano, il Consigliere Gentile e il 
Consigliere Zambolin. Astenuti? Nessuno. 

 

 VOTAZIONE 

Immediata eseguibilità. Favorevoli? 11. Contrari? 4: il Consigliere Fiorindo, la Consigliera 
Provenzano, il Consigliere Gentile e il Consigliere Zambolin. Astenuti? Nessuno. Il Consiglio 
approva. 
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4 Punto 4 ODG  
NOMINA REVISORE UNICO DEI CONTI PER IL TRIENNIO 2023-
2026 

Passiamo alla prossima delibera: "Nomina del Revisore Unico dei Conti per il triennio 
2023/2026". 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Passo la parola nuovamente all'Assessore Alberto Piazza. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Come sappiamo da diverso tempo, il Revisore dei Conti viene estratto a sorteggio. Vengono 
estratti tre Revisori, poi noi ovviamente partiamo dal primo estratto e facciamo richiesta, se 
la persona è libera e se ha le caratteristiche e se se la sente di fare il Revisore del Comune. Noi 
nell'ultimo periodo abbiamo avuto il grosso aiuto del Dottor Gianni Sarragioto, per il quale mi 
sento di rinnovare il ringraziamento come già fatto in sede di rendiconto nell'ultimo Consiglio 
che abbiamo fatto, è stato veramente un ottimo supporto. Crediamo nella professionalità ora 
della prima estratta che ha confermato, l'estrazione è stata fatta l'11 di luglio, la Dottoressa 
Foletto Piermaria, che ha accettato il 4 settembre 2023, è arrivato a protocollo, ha accettato 
l'incarico di Revisore Unico per il Comune di Mestrino. Avremo l'occasione di conoscerla e di 
collaborare con lei. Per quanto riguarda il compenso, si riteneva di mantenere il compenso che 
è stato dato e che a bilancio avevamo previsto per il precedente Revisore, rientra all'interno di 
quelli che sono i minimi e massimi dettati dalle tabelle che sono ministeriali, sostanzialmente 
per dimensione di Comuni, per le dimensioni a livello di persone, di cittadini, e quindi di 
mantenere il compenso in €10312 oltre ovviamente a contributi previdenziali e IVA. Si dà atto 
che l'incarico sarà triennale e terminerà il 17 ottobre del 2026. L'impegno di spesa, appunto, 
sarà di €10.312 oltre ovviamente agli oneri di legge, nonché le eventuali spese di 
trasferimento. Si chiede al Consiglio di confermare o meno, o se avete qualcosa da eccepire. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego, ci sono interventi? Prego Consigliere Zambolin. 
 

 ROBERTO ZAMBOLIN 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Nella delibera non c'era l'importo del compenso. Quindi la proposta la fate stasera. Ok. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Altri interventi? Benissimo. Passiamo alla dichiarazione di voto. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza vota a favore. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

La lista "Mario Fiorindo Sindaco" vota a favore. Siamo felici di apprendere che è una donna e 
di conseguenza cosa mi riempie il cuore. No, è una signora, ci ha appena detto... Ecco. L'unica 
cosa che chiedo Presidente, nelle delibere sono sempre messi poi "candidato", sempre messo 
al maschile. Il primo estratto credevamo fosse.... Ok. Magari la prossima volta, insomma, 
usiamo il nominativo di genere. Primo estratto. Se è una donna, prima estratta. No? Si usa il 
genere femminile. No, vabbè, Assessore lo dico perché nell'ultimo Consiglio quando sono... 
Lorena è un nome femminile, Piermaria a volte viene usato anche per gli uomini. Grazie. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego Consigliere Zambolin. 
 

 ROBERTO ZAMBOLIN 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

"Mestrino Insieme" vota a favore. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Benissimo. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? Unanimità. Contrari e astenuti, nessuno. 
 

 VOTAZIONE 

Votiamo anche l'immediata eseguita. Favorevoli? Unanimità. Contrari e astenuti, nessuno. 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Bene, passiamo al... Pier Maria è un nome maschile. Comunque poi lo vedremo di sicuro, lo 
scopriremo. 
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5 Punto 5 ODG  
MOZIONE N. 1 PRESENTATA DALLA LISTA CIVICA PER 
MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO AD OGGETTO: 
INTEGRAZIONE PEBA 

Passiamo al prossimo punto: "Mozione numero 1 presentata dalla Lista Civica "Per Mestrino 
Mario Fiorindo Sindaco", ad oggetto: Integrazione PEBA". 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Passo la parola alla Consigliera Provenzano che la illustra al Consiglio Comunale. Prego. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Grazie Presidente. Chi era presente cinque anni fa nel 2019, il Consiglio Comunale di Mestrino 
approvava all'unanimità i Piani per l'Eliminazione delle Barriere Architettoniche. Da quel 
momento in poi diciamo che, vuoi giocoforza del Covid vuoi situazioni contingenti, ne hanno 
rallentato l'eseguibilità, o comunque la resa in maniera pratica di questi piani. Oggi nelle 
variazioni di bilancio addirittura abbiamo visto arrivare un fondo da parte della Regione di 
circa €9.100 e rotti. E €135. Ecco. Sulla scia di quelle che sono state poi le scelte di altri 
Comuni che hanno approvato questo tipo di intervento, noi chiediamo che gli interventi 
debbano seguire tutta una serie di, chiamiamolo così, di protocollo di azione che permettano, 
a tutti quelli che vogliono confrontarsi e verificare l'adeguatezza e la realizzazione degli 
interventi stessi, di farlo via via nel tempo. Noi chiediamo di impegnare il Consiglio a creare un 
apposito capitolo di bilancio in entrata e uscita che consenta di accantonare le quote dei 
proventi annuali di cui sopra e dall'altra di destinare gli interventi previsti per il PEBA. Di 
disporre che gli elaborati progettuali delle opere pubbliche in un'apposita tabella tabella 
riportino le somme destinate agli interventi previsti dal PEBA e un efficace sistema di 
controllo che consenta di monitorare via via la realizzazione. Di individuare personale 
dedicato, e/o in questo caso, potrebbe essere un responsabile dedicato, all'eliminazione delle 
barriere architettoniche e sensoriali. Questo perché? Perché il sociale non è solo un interesse 
del collega Gentile, è sempre stato uno dei nostri fiori all'occhiello anche nella passata 
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Amministrazione, quindi vorremmo continuare in questa direzione. E visto che adesso Il 
Comune si fa forte di questi ingressi, che utilizzerà sicuramente per realizzare questo 
abbattimento delle barriere, vorremmo che ci fossero questi strumenti che permetteranno 
nel tempo di controllare lo stato di avanzamento dei lavori. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Consigliera Provenzano per averci illustrato la mozione. Le do lettura quanto ci ha 
detto l'ufficio tecnico competente in materia, appunto in riferimento alla vostra mozione. È 
già presente un capitolo di bilancio in entrata dove sono previsti contributi provenienti dalla 
Regione Veneto per la redazione del Piano Eliminazione Barriere Architettoniche (PEBA), nello 
specifico il capitolo 20567, titolo 02, tipo 101, categoria 02, "Contributo da Regione per 
redazione Piano Eliminazione Barriere Architettoniche (PEBA)". Il contributo è stato 
assegnato al Comune di Mestrino con Decreto numero 36 del 20 luglio 2023, con oggetto 
"Approvazione delle risultanze istruttorie definitive e della graduatoria delle istanze 
ammissibili a finanziamento per la redazione dei Piani per l'Eliminazione delle Barriere 
Architettoniche (PEBA)", ai sensi dell'avviso pubblico approvato con Decreto del Direttore 
dell'Unità Organizzativa Edilizia Pubblica numero 22 del primo giugno 2023, a valere sul 
fondo per l'inclusione delle persone con disabilità, di cui al Decreto della Presidenza del 
Consiglio dei Ministri del 10 ottobre 2022. Al momento, sono pervenute numero quattro 
offerte per la redazione del PEBA che saranno valutate a breve con successivo affidamento. 
La redazione del PEBA consiste in sostanza in una progettazione su scala urbana 
comprensiva di schede più specifiche relative agli interventi puntuali. La redazione del PEBA è, 
dunque, già di per sé l'efficace sistema di controllo che consente di monitorare la 
realizzazione degli interventi, in quanto, tutte le progettazioni che saranno approvate e 
realizzate successivamente alla sua redazione, dovranno tenere conto degli interventi di 
eliminazione di barriere architettoniche da esso previste. Nulla toglie agli uffici l'eventualità di 
redigere resoconti su quanto realizzato rispetto al PEBA o di inserire apposite voce nei quadri 
economici dei futuri progetti. Prego. 
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 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Io la ringrazio di aver dato lettura di quello che dicono gli uffici tecnici, ma in questo momento 
lei si rende conto che mi sta informando di una cosa che non eravamo a conoscenza di questo 
tipo di azione, di valutare enti che faranno i piani PEBA, eccetera. Qui si tratta solo di rendere 
più fruibile a tutto il Consiglio, quindi anche i Consiglieri di minoranza, quelli che sono gli 
accessi alle informazioni e ai cambiamenti. Tutto qua. La voce di bilancio è una discrezionalità. 
Allora, a questo punto, che ci dobbiamo aspettare? Se sarà necessario? Vorrei capire. Perché 
da quello che legge lei c'è già previsto, però io fino adesso che ho visto bilanci del Comune non 
mi è capitato di vedere le indicazioni dei Piani PEBA. Mi perdoni. La voce non c'è. Io chiedo 
numi. Vedo anche l'ex Consigliera. Cioè, io non la vedo. Ripeto. Se vuole chiarirmi questa cosa, 
perché per me non è chiara. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Sì. C'è l'Assessore Alberto Piazza che le chiarisce. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Di fatto qualsiasi tipo di intervento oggi, che sia intervento in conto capitale, anche nella 
realizzazione di strade, nella realizzazione di marciapiedi, eccetera, comunque tengono conto 
che, se ci sono barriere architettoniche, queste devono essere abbattute. Il Consigliere Mario 
Fiorindo dovrebbe saperlo bene, visto che era tra l'altro alla viabilità, eccetera eccetera, quindi 
dovrebbe essere bene a conoscenza che ogni volta che veniva fatta una progettazione 
c'erano sostanzialmente la verifica di abbattimento di barriere architettoniche. Adesso, con 
questo piano, che tra l'altro viene organizzato dall'esterno e farà una ricognizione per andare 
ad essere ancora più puntuale e incisivo sulle operazioni da fare, chiaramente ogni volta che si 
prende e si farà un intervento in un determinato ambito dove il Piano PEBA peraltro mi 
richiede, poi dovrà essere certificato. Di conseguenza, che sia a bilancio o che non sia a 
bilancio, nel momento in cui il Piano PEBA viene analizzato e si vedono quali sono gli 
interventi da fare, mano a mano che vengono fatti gli interventi saranno sicuramente volti 
anche a soddisfare quello che è il Piano. Di fatto, che sia a bilancio, che poi quando lo 
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guardiamo noi il bilancio non ha quel dettaglio, perché se volete quel dettaglio a questo punto 
dovete semplicemente andare negli uffici a chiedere, perché non ce l'ho neanch'io il dettaglio 
fino a quel livello di conto, ed è inutile di fatto quando noi facciamo una programmazione su 
un valore di una certa entità, l'importante è che le barriere architettoniche di fatto vengano 
abbattute, e finora tutti gli interventi sono volti a questo aspetto. Di conseguenza, sì, 
possiamo poi fare la rendicontazione. La rendicontazione voi la richiederete agli uffici, una 
rendicontazione per verificare che il Piano PEBA stia andando avanti. A noi vederlo a bilancio 
non interessa, perché a noi interessa che il Piano venga rispettato. Basta. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Bene. Passiamo alla votazione... No, vuole fare un intervento? Prego. 
 

 ROBERTO ZAMBOLIN 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Credo che la mozione dei colleghi sia leggermente diversa, nel senso che il valore di questa 
mozione sia un valore politico che voglia impegnare l'Amministrazione Comunale a destinare 
una parte in modo stabile, una parte di proventi da permessi di costruire, per il finanziamento 
alla rimozione di queste barriere architettoniche. Noi siamo felici che ci sia un contributo 
regionale, però siamo anche altrettanto sicuri che questo contributo regionale non sarà 
sufficiente per risolvere tutte le problematiche di barriere architettoniche nel nostro paese. Se 
l'Amministrazione voleva dare un segnale di attenzione al mondo della disabilità e altro, 
almeno un certo vigore nell'affrontare i problemi legati a questo mondo della disabilità, 
sarebbe stata una bella occasione per inserire qualcosa di collegato e stabile, nel tempo e 
negli anni, in modo tale che si sapeva anche si impegnava. Io sapevo che dovevo costruire una 
casa e una parte di questi oneri di permessi di costruire andavano al finanziamento di queste 
rimozioni. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Prego Assessore Piazza. 
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 ALBERTO PIAZZA 
Vicesindaco - Assessore 

Giusto per essere più preciso. Allora, noi già lo facciamo. Abbiamo già delle quote di oneri che 
ovviamente le quote di oneri vanno in conto capitale, quindi ad interventi che poi sono 
finalizzati a. Il contributo della Regione è per l'elaborazione di un Piano, non è il contributo che 
mi serve all'eliminazione delle barriere architettoniche. L'eliminazione avviene con interventi 
su strade, su marciapiedi, su stabili comunali, sulle palestre: quelli sono gli interventi che noi 
facciamo in abbattimento, e lo facciamo sicuramente con oneri, come avanzo, con mutui, con 
quello che sarà. Il Piano PEBA, che noi abbiamo finanziato con la variazione di bilancio, la 3 mi 
pare, è esclusivamente proprio per fare un piano che sia più puntuale, e il contributo della 
Regione è per l'elaborazione di quel piano. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Dichiarazioni di voto. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

In virtù della risposta del tecnico, la lista di maggioranza vota contraria. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

La lista "Mario Fiorindo Sindaco" vota a favore. Nota. Quello che abbiamo riportato all'interno 
della mozione non è solo opera di chi l'ha scritta o di chi l'ha redatta, semplicemente è 
l'attività che fanno molti Comuni nel momento in cui vogliono attivare, con concretezza e con 
capacità di programmazione, quelle che sono le adozioni dei Piani PEBA. Ci spiace molto 
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leggere tra le righe che il fatto che ci siano voci a bilancio sulla parte che riguarda le strade e 
gli accessi a tutte le persone di Mestrino non debba avere la stessa attenzione di altri tipi di 
contributi per altri enti. Ora, se si vuole capire, lo si capisce. Questa era l'intenzione di avere 
un'informazione senza dover aspettare ogni volta 30 giorni per avere informazioni. Una voce 
in aggiunta dove si specifica la percentuale delle opere realizzate e con destinazioni per 
l'abbattimento delle barriere architettoniche credo che non cambierebbe il lavori dei nostri 
uffici, tantomeno non cambierebbe il senso del bilancio di Mestrino. Sicuramente lascerebbe 
ai posteri la possibilità di verificare nel tempo con agibilità e con puntualità il fatto che questo 
venga realizzato. Poi sicuramente più avanti, quando saranno realizzati da questi enti esterni i 
Piani PEBA di Mestrino, scopriremo che questa voce verrà inserita e lì le cose cambieranno. 
Nel frattempo, noi continuiamo a sostenere che questo tipo di investimenti, che siano solo i 
piani ma che siano anche le opere, devono essere specificate e chiarite. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie a lei Consigliera. Prego Consigliere Zambolin. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

 
 

 ROBERTO ZAMBOLIN 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

"Mestrino Insieme" vota a favore. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? Contrari? Astenuti? Nessuno. I contrari, sì, perdonatemi. Agostini Marco, Putignano 
Marco, Piazza Alberto, Tombolato Giovanni, Parolin Filippo, Sarasin Roberta, Lovison Giada, 
Callegarin Riccardo, Thiene Umberto, Maria Grazia Lonigo e Lupatin Antonio votano contrario. Il 
Consiglio non approva. 
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6 Punto 6 ODG  
MOZIONE N. 2 PRESENTATA DALLA LISTA CIVICA PER 
MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO AD OGGETTO: 
ADESIONE ALLA PIATTAFORMA CUDE 

Passiamo alla mozione numero 2, sempre della lista civica "Per Mestrino Mario Fiorindo 
Sindaco", ad oggetto: Adesione alla Piattaforma CUDE (Contrassegno Unifico Disabili 
Europeo). 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Espone sempre lei Consigliera Provenzano, prego. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Grazie nuovamente Presidente. Leggo la mozione. Premesso che con Decreto del Ministro 
delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibile del 5 luglio del 21, in collaborazione col 
Ministro per la Disabilità, è stata istituita una banca dati unica con finalità di semplificare la 
mobilità delle persone disabili sul territorio italiano. Il sistema denominato CUDE 
(Contrassegno Unico Disabili Europeo) consente al cittadino, titolare del contrassegno 
rilasciato in uno dei Comuni aderenti, di spostarsi con automobile in un altro Comune italiano 
e dell'Unione Europea, senza dover preventivamente chiedere l'autorizzazione per l'ingresso 
nelle aree a traffico limitato o l'utilizzo dei parcheggi riservati. Si tratta di soluzione che 
consente la gestione della targa associata al CUDE e permetterà, ai Comuni che aderiscono, di 
poterla riconoscere ed evitare di elevare sanzioni, quindi di fare le multe alle persone disabili. 
Premesso altresì che la piattaforma è attiva dalla metà del 2022 ma il servizio, perché 
funzioni diciamo in maniera efficace, che tutti i Comuni aderiscono e si registrino alla 
sperimentazione. E' stato coinvolto anche l'ANCI, l'Ente nella figura del suo Presidente 
Antonio Decaro, che ha scritto a tutti i Sindaci per l'adesione alla banca dati CUDE. La lista 
"Mario Fiorindo Sindaco" chiede: che si impegni il Sindaco e la Giunta ad aderire alla 
piattaforma gratuita CUDE al fine di semplificare la mobilità delle persone con disabilità su 
tutto territorio italiano e consentire loro un pieno esercizio al diritto alla mobilità; a dare 
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adeguata notizia dell'avvenuta adesione alla piattaforma fornendo adeguata informazione 
circa il suo funzionamento, tramite mezzi di comunicazioni istituzionali, sito web comunale, 
social, eccetera, e i media locali. In allegato a questa mozione c'erano i riferimenti degli 
aggiornamenti dei link appunto del CUDE e di come presentare domanda, e l'aggiornamento 
dei Comuni ad oggi che risulta nella nostra zona vede molti dei nostri Comuni confinanti aver 
già aderito. L'aggiornamento è del 28 di agosto, quindi può essere che nel frattempo qualcun 
altro se sia aggiunto. Grazie Presidente. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie a lei Consigliere. Do lettura della risposta prodotta dal Responsabile della I Area, servizi 
alla persona, che poi troverete allegata anche alla delibera. L'Amministrazione Comunale di 
Mestrino, nell'ambito delle proprie finalità istituzionali rivolte al benessere dei cittadini 
diversamente abili, intende farsi portatore di ogni iniziativa diretta a promuovere e agevolare 
lo spostamento dei cittadini diversamente abili sull'intero territorio italiano. La piattaforma 
CUDE, di cui al Decreto Ministeriale Infrastrutture e Mobilità Sostenibile del 5 luglio 2021, 
consentirà al Comune di Mestrino, in collaborazione con il Consorzio di Polizia Locale Padova 
Ovest, previa richiesta del cittadino interessato, titolare del CUDE, di inserire targa del mezzo 
proprio all'interno di una banca dati efficace su tutto il territorio nazionale. Il richiedente 
riceverà un codice univoco associato al CUDE per l'accesso alla piattaforma unica nazionale. 
Le procedure saranno gestite a livello comunale dall'ufficio notifiche in collaborazione con il 
Consorzio di Polizia Locale Padova Ovest. In tal senso, con nota 11552 del 25 settembre 
scorso, il Comune di Mestrino ha richiesto alla Regione Veneto l'autorizzazione all'uso del 
software "ViviPass", secondo i nuovi parametri di sicurezza, di cui al DDR del 20 marzo 2023 
Il software è concesso gratuitamente alla Regione Veneto e consente di costituire la banca 
dati necessaria per gestire anche a livello nazionale il CUDE. Infatti, la piattaforma "ViviPass" 
è integrata con la piattaforma nazionale di gestione del CUDE, quindi sarà sufficiente inserire 
le informazioni una sola volta. Il circuito regionale scarica ogni notte l'elenco delle targhe 
presenti nel registro nazionale al fine di consentire ai Comuni veneti di effettuare le verifiche. 
Per accedere al servizio, il cittadino può rivolgersi agli uffici comunali oppure utilizzare i nuovi 
canali digitali della piattaforma regionale "viviVeneto". Per quanto esposto, si decide di 
approvare la mozione presentata. C'è qualche intervento? Possiamo passare alle dichiarazioni 
di voto. 
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 DICHIARAZIONE DI VOTO 

 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza è a favore. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Lista "Mario Fiorindo Sindaco" è a favore. 
 

 ROBERTO ZAMBOLIN 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

"Mestrino Insieme" è a favore. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? Unanimità. Contrari e astenuti, nessuno. Il Consiglio approva. 
 

7 Punto 7 ODG  
MOZIONE N. 3 PRESENTATA DALLA LISTA CIVICA PER 
MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO AD OGGETTO: DEDICA 
A CHIARA CAPPELLARO 

Prossimo argomento, la mozione numero 3 presentata dalla lista civica sempre "Per 
Mestrino Mario Fiorindo Sindaco", ad oggetto: Dedica a Chiara Cappellaro. 

 



 

Comune di 
Mestrino 

Consiglio Comunale del 29 settembre 2023 
Punto 7 ODG  

MOZIONE N. 3 PRESENTATA DALLA LISTA CIVICA PER MESTRINO MARIO 
FIORINDO SINDACO AD OGGETTO: DEDICA A CHIARA CAPPELLARO  

COMUNE DI MESTRINO 
 
 
 

35 

 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Espone sempre lei? Espone il Consigliere Fiorindo. Prego Consigliere. 
 

 MARIO FIORINDO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

La nostra biblioteca comunale non non è stata intitolata ancora a nessuno. Si è deciso, da 
informazioni assunte nel territorio, di dedicarla a Chiara Cappellaro. Chiara Cappellaro che nel 
2019 a Mestrino veniva a mancare, giovane donna di 27 anni. Due anni prima aveva scoperto 
di avere un brutto male. Chiara ha preferito affrontare la malattia impegnandosi nelle piccole 
e grandi cose della vita che l'hanno resa immortale agli occhi di quanti l'hanno amata e 
conosciuta. Ragazza brillante, ha conseguito la laurea in economia, ma anche durante gli studi 
universitari continuava a seguire i giovani della Parrocchia di Mestrino. Anche quando ha 
scoperto la malattia, il suo entusiasmo e la sua presenza non sono mai mancati. Don Sergio 
l'ha definita una grande testimonianza nella sua malattia. Oltretutto, faceva parte anche 
dell'AVIS, era una parte attiva all'interno dell'AVIS, fino a quando la salute glielo ha permesso. 
Una ragazza che è sempre stata molto impegnata nelle attività, sia parrocchiali che del 
volontariato. Per cui, noi chiediamo al Consiglio di votare affinché la biblioteca comunale 
venga intitolata a Chiara Cappellaro, esempio e testimonianza della miglior meglio gioventù di 
Mestrino, che Mestrino non dimentica. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie a lei Consigliere Fiorindo. Passo la parola al Sindaco che risponde per la mozione. Prego 
Sindaco. 

 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Grazie Presidente. Grazie Consigliere Fiorindo per aver esposto le basi su cui basano la vostra 
richiesta, che sono ampiamente condivisibili e altamente propositive per lo scopo che vi 
proponete. Spiace però notificare, che lei potrebbe già sapere perché facente già parte di 
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questa Amministrazione in passato, e avendo avuto a che fare anche con richieste di questo 
tipo, c'è una Legge del 23 giugno 1927 che pone, e questa è una prassi che tutti i Comuni 
fanno, chiede un parere preventivo alla Prefettura la quale Prefettura dà il diniego a qualsiasi 
tipo di richiesta, e questo l'abbiamo avuto anche in data 12 dicembre 22 quando questa 
Amministrazione, la passata, l'Amministrazione da me coordinata, aveva fatto analoghe 
richieste per altre persone, e due su tre sono state non autorizzate per il motivo di questa 
legge. I Prefetti sono... La Legge, articolo 3, dice: "Nessun monumento, lapide o altro ricordo 
permanente, può essere dedicato in luogo pubblico, o aperto al pubblico, a persone che non 
siano decedute da almeno 10 anni". Questo ci amareggia un po' tutti, però a fronte di questa 
cosa lei dovrebbe ricordare bene che, proprio la persona che ha esposto adesso, è stato 
oggetto, assieme ad altri ragazzi, alla dedica di un murales, che è il murales opera d'arte di 
Tony Gallo, sulla parete della palestra comunale il 25 giugno 2021, murales che faceva parte 
dell'inaugurazione, e quindi di una rassegna, della Biennale Internazionale Super Walls 2021, 
che coinvolge Padova e gran parte dei Comuni della Provincia, e proprio lei era presente in 
quell'occasione, cioè nell'atto amministrativo in cui abbiamo deciso questa cosa, non era 
presente all'inaugurazione, forse le era sfuggito questo, dove era presente anche Don 
Federico, erano presenti i familiari, non solo di Chiara, che con molta commozione ci hanno 
ringraziato, e altre sei famiglie. Dico sei perché la settima famiglia, evidentemente troppo 
coinvolta ancora emotivamente, non se l'è sentita di essere presente. Il murales è dedicato ai 
ragazzi che non ci sono più. Per le motivazioni che ha anche detto lei, per quanto riguarda 
Chiara, ricordiamo che Chiara era anche una sportiva, cosa che lei non ha menzionato, faceva 
pallamano e anche ad alti livelli, e altri ragazzi facevano altre attività sportive oltre ad attività 
sociali importanti. Quindi, in quell'occasione con la dedica del murales, di un'opera d'arte 
stiamo parlando vincolata, vincolata, è opera d'arte, internazionale tra l'altro nei registri della 
Biennale, quindi è intoccabile, va salvaguardato, si era preso il denominatore comune che era 
quello che tutti questi ragazzi erano uniti tra loro dallo sport. Il murales poi ha un suo 
significato. Intanto il posto, per ricordare una persona o comunque qualcuno venga ricordato 
per quello che almeno ha fatto per ognuno di noi, o in parte o comunque per anche sentito 
dire, deve essere visibile, deve essere accessibile, deve essere emozionante, ed è stato quello 
che quella serata 400 persone hanno manifestato, tra amici, tra associazioni, perché c'erano 
tutte le associazioni che le hanno nominato, tutte, e specialmente i familiari. Il murales ha un 
titolo dato dalla dell'autore Tony Gallo: "Nulla è per caso". Lo stesso Tony Gallo ha prodotto in 
quell'occasione, poi siamo usciti anche sul giornalino del notiziario comunale, su tutte le case, 
notiziario del dicembre 21, dove si dava proprio ampia visibilità a questa opera e a chi era 
dedicata. Cito le parole dell'autore: "Il murales parla un po' dello sbloccare" - se notate c'è un 
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grande lucchetto in mezzo, non è una cosa fatta a caso, un lucchetto e poi c'è quello che io 
intravedo una famiglia attorno a questo lucchetto, sono quelle papere ma in realtà è lo stile 
dell'autore, che identifica bene significato di un calore di famiglia e quant'altro - "È, quindi, 
l'argomento dello sbloccare verso le emozioni, verso i sentimenti, verso l'amore. Aprire il 
lucchetto significa sbloccare e rincontrarsi, ritornare ad emozionarsi". Abbiamo ritenuto in 
quell'occasione di dare un segno importante alla popolazione. Abbiamo ritenuto in quel 
momento colmare quanto riteniamo sia comunque passato, perché comunque i Prefetti si 
riferiscono alla Legge del 1927, quindi condividiamo tutti che se una persona è integra in vita 
e fa delle cose importanti non dobbiamo aspettare 10 anni per riconoscere il valore di questa 
persona, quindi non stiamo dicendo di no alla vostra proposta, nel contenuto, che è 
totalmente condivisibile, stiamo dicendo che abbiamo già fatto qualcosa per Chiara 
concordata con le famiglie. Perché prima che la popolazione si esprima e che il Consiglio si 
esprima su un decesso familiare, è anche importante prendere accordi con le famiglie, e 
questo è stato fatto in quell'occasione. Tant'è che una famiglia ha dato l'adesione ma non si è 
presentata perché non ancora pronta ad aprire questo lucchetto. C'è andata dopo. L'ha 
vissuto il murales, io ero là presente con loro, dopo, non in mezzo a 400 persone. Quindi, 
quell'opera... L'unica mancanza, questo devo dire, la mancanza nostra è che nella frenesia 
delle cose e anche nell'essere delicati con l'organizzazione della street art, che è una Biennale 
quindi ha le sue regole, e governata da tutti i Comuni, non abbiamo pressato... Manca ancora 
la tabella, la tabella che ha dei vincoli, vincoli che sono dettati dalla stessa opera d'arte e che 
adesso stiamo stimolando, dove si darà enunciazione di questo. Non ci metteremo i nomi, per 
la privacy non possiamo metterla, quindi sarà un murales dedicato ai ragazzi, ai ragazzi. La 
gente che era partecipe in quel momento, e mi sarebbe piaciuto che qua ci fossero altre 400 
persone per avere la possibilità di dirlo, è stata data ampia diffusione a questo messaggio. Mi 
dispiace che a lei sia sfuggita questa cosa, anche perché non era presente nel momento, però 
era presente nell'atto amministrativo in cui, come maggioranza, avevamo deciso di farlo. 
Questo è un suo assenso, come poi è il mantenimento dello stesso murales che deve essere 
un impegno di tutte le Amministrazioni da qua al futuro di mantenere saldo questo ricordo. E 
anche indelebile il murales, che deve essere protetto. Quindi, in virtù di quanto è impossibile 
avere l'autorizzazione, primo dal Prefetto, dopo lei si ricorderà il perché abbiamo avuto il 
diniego di alcuni nostri concittadini, si ricorda bene, e in virtù del fatto che già abbiamo fatto 
un passo nel colmare i 10 anni, abbiamo fatto una cosa che riteniamo molto utile, condivisa 
con le famiglie. Magari alle persone che lei ha menzionato prima potrà riferire questo, che per 
andare Chiara c'è già un murales dove, appunto, persiste forte la sua memoria e anche le 
emozioni, perché mi risulta che i genitori, che conosco molto bene, che ogni volta che passano 
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davanti a quel murales si ricordano non solo di Chiara ma anche delle emozioni, visto che 
piangono sempre. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie a lei signor Sindaco. Prego Consigliere Fiorindo. 
 

 MARIO FIORINDO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Sono al corrente della Legge, dell'articolo 4 della Legge 1188 del 23 giugno 1927... 
 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Articolo 3. 
 

 MARIO FIORINDO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

Comunque sia, questa legge qua il Ministero dell'Interno, a decorrere dal primo gennaio del 
1993, dichiara che: "E' delegato ai signori Prefetti, per la Provincia di loro competenza, la 
facoltà di autorizzare le intitolazioni di luoghi pubblici e monumenti a personaggi deceduti da 
meno di 10 anni", ai sensi dell'articolo 4 della legge 1188. Perciò, se da parte anche della 
maggioranza c'è molta volontà di dedicare la biblioteca a Chiara.... No, no, voglio finire, per 
cortesia. Io non l'ho interrotta e lei non mi interrompa, per favore. Perché l'ha dichiarato lei 
che c'è la volontà anche da parte vostra di sostenere questo, proviamo con il Prefetto, 
interessiamo il Prefetto sulla base di questa circolare del Ministero, e mi fa senso che lei 
Sindaco non sia al corrente di questa circolare qua. Perciò, proponiamo al Prefetto, facciamo 
una richiesta di Prefetto e vediamo quello che ci risponde, motivandola nella maniera giusta. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Sì, signor sindaco. Prego. 
 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Consigliere Fiorindo, lei non ha capito o non vuol capire. Allora... No, non hai capito o non vuol 
capire quello che io le ho menzionato prima. Allora, fa piacere che lei per l'ennesima volta 
dimostri che vuole una cosa, certamente motivandola, non è discrezione del Prefetto. Tutte le 
passate occasioni che questo Comune ha chiesto un parere su intitolare un qualcosa di 
pubblico a una persona deceduta ha seguito questa stretta regola. Ce l'ho qui la copia, qui, di 
alcuni... Quindi, in realtà poi, a parte questa cosa, riteniamo che quello che è stato fatto il 25 
giugno 2021 sia per questa Amministrazione il modo migliore per ricordare queste persone. Il 
modo migliore. L'abbiamo condiviso con le famiglie. E' discrezionalità della maggioranza dire 
innescare un percorso oppure innescarne un altro. Le nostre motivazioni di allora sono salde e 
sono fondate su delle logiche, non solo istituzionali ma sono anche emozionali, le ho elencate 
prima. C'è anche una logica dietro il murales. Lei condividerà o meno, come io però o noi 
potremmo condividere la sua posizione, in questo contesto noi le diciamo che, viste le 
caratteristiche di questa persona, assieme alle altre sette persone che hanno avuto lo stesso 
ruolo nella comunità di Mestrino, senza nulla togliere a Chiara, ma vogliamo dare un aspetto a 
tutti, un grande segno a tutti, che è quello di essere visibili tutti insieme, erano i nostri ragazzi. 
Va bene, allora dedichiamo sette strutture. Certo, va bene, ma in questo momento questa 
Amministrazione sostiene fortemente quello che ha fatto nel 2021. Le stesse motivazioni 
sono molto forti, anche in questo momento. Potranno essere condivisibili o no, ma lei quella 
sera non c'era e non può capire quello che io le sto dicendo adesso e quello che c'è stato detto 
dalle famiglie in quel momento e quello che rappresenta quel murales in quel momento. Io 
non sono per dire di no, io sono per in questo momento questa Amministrazione ha già fatto il 
suo passo importante, e lo sostiene fortemente. Basta. Non sto dicendo di no. Lei ha 
perfettamente ragione in quello che sta dicendo, nessun diniego su ogni parola che ha detto, 
anzi, condivisa, però deve anche dire che potrebbe anche non condividere o condividere che 
questa Amministrazione una scelta l'ha già fatta per questa persona e per un insieme di 
persone. L'unica cosa che abbiamo mancato, e non per colpa nostra, è metterla in luce lì in 
una tabella, che adesso stiamo pressando perché due anni sono passati, abbiamo fatto 
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un'altra Biennale che verrà inaugurato un altro murales sopra la Protezione Civile, che ha un 
significato anche quello, non verrà dedicato a nessuno però anche lì in questo momento, il 
motivo per cui è stato fatto lo saprete, ci sarebbe da dedicare a una persona che è appena 
deceduta e che meriterebbe di essere scritto nome e cognome lì. In realtà gli daremo un 
senso come questo per chi lo conosce. In realtà noi sosteniamo fortemente questa posizione, 
senza nulla togliere, e non voglio che da fuori a questa sala venga fuori questa discussione, 
senza nulla togliere al valore di Chiara e al valore degli altri. Chiara è stata una persona 
importante per la comunità, come lo sono state anche le altre sei persone, come anche altre 
persone adulte. Sosteniamo che il passo fatto nel 2021 è ancora caldo, ancora bello, ancora 
attuale e ancora vicino alle persone, e sia il modo migliore per ricordare Chiara. Anche Chiara. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Sindaco. Dichiarazioni di voto. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

 
 

 FILIPPO PAROLIN 
Assessore 

La lista di maggioranza è contraria. 
 

 MARIO FIORINDO 
PER MESTRINO MARIO FIORINDO SINDACO - LA FAMIGLIA AL CENTRO 

La lista "Mario Fiorindo Sindaco" è favorevole, perché l'abbiamo presentata noi la mozione. 
Ritorno nell'argomento e invito di nuovo la Giunta a fare la richiesta al Prefetto per questa 
intitolazione. 
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 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Consigliere Fiorindo. Consigliere Zambolin. 
 

 ROBERTO ZAMBOLIN 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

"Mestrino Insieme" è favorevole. Perdiamo una bella opportunità per intitolare un qualcosa a 
una ragazza, un segno stabile. È vero, abbiamo i murales, però magari chi non ha la possibilità 
di usare quegli spazi, poteva ricordare Chiara con la biblioteca. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie Consigliere. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? 4. Contrari? Il Consigliere Lupatin, il Consigliere Lonigo, il Consigliere Thiene, il 
Consigliere Callegarin, il Consigliere Lovison, Sarasin, Parolin, Tombolato, Piazza, Agostini e 
Putignano votano contro. Astenuti? Nessuno. Il Consiglio non approva. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Grazie a tutti. Il Consiglio... 30 secondi glieli concedo. 
 

 GIANFRANCO GENTILE 
MESTRINO INSIEME - LISTA CIVICA 

Grazie. Mi rifaccio all'ultimo Consiglio Comunale, c'eravamo visti a luglio in presenza. Le avevo 
chiesto e ricordato adesso se è possibile cortesemente posticipare un attimo la convocazione 
del Consiglio Comunale, perché io già alle 19:00 facevo fatica a luglio e alle 18:00 faccio 
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ancora più fatica, perché devo chiudere l'ufficio, io ho un ufficio e sono da solo in ufficio e non 
posso lasciare un ufficio chiuso al servizio delle persone e dei cittadini. Quindi, cortesemente, 
le rinnovo la cortesia, se potrà posticiparlo almeno per le 20:00. Grazie. 

 

 MARCO PUTIGNANO 
Presidente del Consiglio 

Consigliere Gentile, grazie. Prendiamo atto nuovamente della sua richiesta. La linea di questa 
Amministrazione è quella di fare i Consigli Comunali in determinati orari per avere anche la 
presenza eventualmente dei tecnici. Comunque, prenderemo atto. Grazie a tutti. Il Consiglio 
termina qui. Buona serata. 

 


